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2022-23年度ジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長テーマ   2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸ＲＣ)スローガン 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「会長・幹事退任挨拶」 

髙瀬 幸雄会長・淵岡 彰介幹事 

 

前回例会報告（６月２１日） 

点  鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ビジター紹介： 

第８グループガバナー補佐 信太 秀紀様 

補佐幹事 宮内 秀章様  寺内 忠正様 

銚子東ロータリークラブ 会長 石毛 園子様 

            幹事 飯田 貴之様 

（退任挨拶） 

会長挨拶 

本日のお客様は銚子東ロータリークラブから石

毛園子会長、幹事の飯田貴之様が退任のご挨拶にお

見えになっています。又、第８グループガバナー補

佐信太秀紀様、ガバナー補佐幹事の宮内秀章様と寺

内忠正様も退任のご挨拶にお越しいただいていま

す。皆様には後ほど退任のご挨拶を頂きます。宜し

くお願い申し上げます。 

信太ガバナー補佐には、小倉ガバナー公式訪問によ

る銚子東ロータリークラブとの合同例会やクラブ

協議会の開催、ロータリー情報研修会における基調

講演ではアグネスチャン様による「みんな地球に生

きる人」は参加者の方々に大きな感動を与えました。

又、第 8 グループの IM では開智国際大学客員教授

の新田様による講演「経営者と幸せ」では大変有意

義なお話を聞くことが出来ました。その他第８グル

ープのゴルフコンペ等を主催していただきました。

そしてその全ての開催が大好評で終えることにな

りました。大役を無事務められた信太ガバナー補佐

には大変お疲れ様でしたと申し上げるとともに感

謝を申し上げたいと思います。 

本日は夏至に当たり北半球では昼の時間が 1 年で

一番長い日となっています。 

６月は衣替えの季節、そして毎年、梅雨入りが発表

される月でもあります。昔風な表現をすればブルー

な気持ちになることが多い月でもあります。しかし

ジューン・ブライド（６月の花嫁）とも云われ、こ

の月に結婚すると幸せになれるとの信仰もありま

す。そんな中で 6月の旬なものに何があるかを調べ

てみると結構多くの発見がありました。果物ではサ

クランボ、ビワ、メロン、プラム、野菜では蓼、ジ

ャガイモ、アスパラガス、カボチャ、魚では鮎、鯵、

鰹、鰌、そして花では紫陽花、百合、菖蒲、バラ等

多くの旬があることに驚きました。このことを考え

ると６月は自然の豊かさを実感できる季節かもし

れません。少しのプチ贅沢で過ごしては如何でしょ

うか。雨の音に耳を傾けながら、百合を眺め蓼の葉

がアユの塩焼きの傍に添えられ、それを食しながら

お酒を、そしてデザートにはサクランボかビワを食

しながら時間がゆっくり過ぎるのを楽しむのも良

いかもしれません。会長挨拶も残すところ来週の１

日になって参りました。感傷にふけるわけでは有り

ませんが風情のあるお話を少しお示しし会長挨拶

とさせていただきます。来週も宜しくお願い申し上

げます。 

幹事報告 

【週報拝受】小見川ＲＣ  

1. ロータリー青少年交換派遣学生募集のご案内 

2. クラブ情報更新のお願い 

…ガバナーエレクト事務所 

3. 令和 5年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運

動及び国連支援募金運動の実施について 

…海匝保健所 

【例会変更】 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

例会・新入会員歓迎会 

７月６日（木）１６：４５～会場：千葉科学大学内 

ＲＣ・ＲＡＣ親睦会 １９：００〜：きょんまる 
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会員の記念日  

お誕生日・金婚式 おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿天坊俊明会員 

(6月 4日 金婚式) 

誕生日 鈴木 達也会員（6月 12日） 

ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ 

第８グループガバナー補佐 信太 秀紀様 

1 年間お世話になりました。

皆様の御協力に心より感謝

いたします。 

 

 

 

 

 

 

✧銚子東ＲＣ石毛園子会長・飯田貴之幹事 

 

 

 

 

 

 

 

銚子ロータリークラブの皆様、1年間ありがとう

ございました。 

 

✧髙瀬 幸雄会長 

第 8グループガバナー補佐信太様、補佐幹事宮内

様、寺内様 銚子東ロータリークラブ会長石毛様

幹事飯田様この 1年お疲れ様でした。 

 

✧東 祥三会員 

本日オンライン会議が入り、例会欠席しますが、

留学生交流会には出席出来ますので宜しくお願

い致します。 

 

 

卓 話 「退任挨拶」 

第８グループガバナー補佐  信太 秀紀様 

一年間、第８

グループガバナ

ー補佐を務めさ

せて頂きました。 

ノミニー就任か

ら数えますと、

約 2 年半にわた

ってこの重責を

経験させて頂い

たことになります。会長幹事会の開催、各クラブ訪

問から始まり、１０月は犬吠埼ホテルにてアグネス

チャン様をお招きし、R情報研修会を行うことがで

きました。テーマを「奉仕は誰かの人生だけでなく、

自分の人生も豊かにする」とさせていただきました

が、彼女の社会に対する姿勢は、まさにロータリー

の国際奉仕そのものでした。３月には IM を開催い

たしました。テーマは「変化への対応」とし、基調

講演は新田信行氏をお招きいたしました。講演終了

後、前年度ガバナー補佐 神崎薫様に感謝状を贈呈

し、次年度ガバナー補佐 網中吉郎様に各クラブの

次年度会長をご紹介いただき、盛会のうちに閉会い

たしました。結びに臨みまして、会長幹事会、地区

関係者の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 
さて、さらに、今日の卓話は営業のスーパーテク

ニックをご紹介させていただきます。 

①SOS話法 

お客様と会話するとき「スゴいですね！」「驚きま

した！」「さすがですね！」を連発してください。

営業に行ったら、この３つの単語以外、一切使わな

くて結構です。お客様は皆さんの身の回りに起こっ

た話題などは全く興味ありません。自分の話に聞き

入ってくれる事に感動して、取引を初めてくれるこ

とでしょう。 

②倍々理論 

私も、若い頃はいろいろな雑用を頼まれました。例

えば物流部長がやってきて「信太君これホチキスで

2 枚ずつ全部止めといてくれ」と 1000 枚ぐらいあ

るコピー用紙を渡されました。もしもこれを嫌々や

っていたとしたら、雑用はますますつまらなくなり

ます。雑用を最高に楽しんでやる方法はたった 1つ

です。圧倒的なスピードで、ものすごい量をこなす

ことです。どのくらいのスピードでやるかといいま

すと、「信太君、これやっといてくれ！」「はい、で

きました！」これぐらいのスピードで雑用をこなす

と、能力がある奴だと評価されて、さらにレベルの

高い仕事を依頼されるようになり、二度と雑用など

頼まれなくなります。例えば、有名料理人の方で皿

洗いが下手で量をこなせない方は 1 人もいません。

圧倒的なスピードで皿洗いを完璧にこなします。天

才画家で有名なパブロピカソは死ぬまでに 10 万点
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の作品を残したと言われておりますが、生きた日に

ちで換算すると、なんと 1日 3つの作品を作ったこ

とになります。優秀な人はスピードが速いのです。

つまりスピードさえ早ければ能力のある人間と評

価されます。これを営業のテクニックにどう応用し

ていくかといいますと、今日から、「見積もりを 1

週間で持ってきてくれ。」と言われたら 3 日で持っ

ていってください。「アイデアを 10個持って来い。」

と言われたら 20 個持っていってください。常に倍

を心がけることでライバルに完璧な差がつきます。 

③おやすみ理論 

新規営業先に行く場合、相手の情報がほとんどわか

らないために、せっかく 1 時間もらっているのに、

話が盛り上がらず、面談はたったの 5分で終わって

しまった。 

私もよくこういう経験をしましたが、たった一言で

相手が圧倒的に喋り出す言葉があります。それは

「ところで社長、土曜や日曜など、お休みの日、何

をしていらっしゃいますか？」です。これの答えに

は、釣り、ゴルフあるいはランニングなど、趣味の

ことが聞けるわけですが、これに触れると相手は圧

倒的な勢いで喋り出します。もし相手を 1時間以上

しゃべらせることができたら取引は完璧にできた

ことになるでしょう。 

④バタバタ理論 

皆さんは毎日煩雑な日々を送っていらっしゃると

思いますが、この世の中で仕事のプロとして、たっ

た1つだけ使ってはいけないNGワードがあります。

それは「忙しい。」という言葉です。お客様から電

話が来て、「すいません、ちょっと今忙しいので。」

と電話を切ったとすると、相手の方はから二度と電

話はかかってきません。しかし、これを「すいませ

ん、今、ちょっとバタバタしていまして。」と答え

ると、30分後相手から「落ち着いたか？」と連絡が

入ってきます。この差は何でしょう。相手の人の気

持ちから考えていましょう。「この世の中で最も忙

しいこの俺様が、時間を割いてお前にわざわざ電話

をしているのに、忙しいとは何事だ！貴様は俺より

も忙しい、とでも言うつもりか！！」となります。

「バタバタ」という言葉は「自分はたいして忙しく

もないのに、能力がないためにほんの少しの仕事も

こなせないでいます。」というニュアンスを含んで

いるのです。 

⑤皇室御用達理論 

営業や会員増強、あるいは親戚の家に行く場合、必

ず 1つの大きな壁にぶち当たります。それはどんな

何かといいますと、「手土産は何を持っていったら

いいかしら？」です。しかし、今の日本は物があふ

れているために、何を持っていったとしても相手の

方はあまり喜んでくれません。皇室御用達の商品を

選ぶと、相手の反応は、ものすごいことになります。

圧倒的なブランド力の前では、人の趣味や嗜好は全

く関係ありません。 

皇室こそ日本人にとって最高のブランドです。ネッ

トで調べると安いものから高いものまでさまざま

な商品がありますので、ぜひご活用ください。 

以上 

退任挨拶 

宮内 秀章補佐幹事  寺内 忠正補佐幹事 

委員会報告  

宮内秀章クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友６月号読みどころ紹介 

島田 洋二郎ＲＡＣ委員長 

ＲＡＣ例会・新入会員歓迎会 

日 時：７月６日（木）１６：４５～ 

会 場：千葉科学大学内 

ＲＣ・ＲＡＣ親睦会  １９：００〜 

会 場：きょんまる 

御都合の付く方は是非ご出席下さいますよう、 

よろしくお願いいたします。 

石毛 充次年度社会奉仕委員長 

第７３回社会を明るくする運動 

市内啓発活動にご参加ください 

日時：７月８日（土） 午後 1時～午後 2時 40分 

第 1部 式典  

第 2部 千葉県警音楽隊演奏会 

場所：銚子イオン 1階 イルカの広場  

※参加者はメークアップの対象となりますので

よろしくお願い致します。 
 

＝退会のご挨拶＝  櫻井 公恵会員 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】  

会員総数３６名 出席計算３５名  

出席２６名 欠席９名 出席率７４．２９％ 

欠席： 東君・東川君・廣瀬君・飯島君 

村田君・大里君・吉原君・鈴木君 

高橋宏明君 
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【Ｍ Ｕ】  

6/21千葉科学大学留学生交流会（参加１６名） 

東君・石毛君・金島君・上総君・宮内(秀)君 

宮内(龍)君・大岩君・大里君・櫻井君・島田君 

信太君・須永君・高橋君・髙瀬君・田中君 

寺内君 

6/23フェアウエルパーティ 信太君・髙瀬君 

6/27銚子東ＲＣ  

淵岡君・宮内(秀)君・信太君・髙瀬君・寺内君 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

熊澤 直紀会員 
最近、マネジメントに関す

る書籍を多く読みますが、そ

の中で印象に残った言葉を

記します。 

「財を遺すは下、仕事を

遺すは中、人を遺すは上

とする」 
明治から昭和初期の政治家後藤新平の名言で、 

名将野村克也監督も大切にしていた言葉です。 

「深沈厚重（しんちんこうじゅう）なるは、これ

第一等の資質なり 

 磊落豪雄（らいらくごうゆう）なるは、これ第

二等の資質なり 

 聡明才弁（そうめいさいべん）なるは、これ第

三等の資質なり 

どっしりと落ち着いて深みのある人物（＝人格）、

これが第一等の資質である。 

積極的で細事に拘らない人物（＝度胸）、これは

第二等の資質である。 

頭が切れて弁の立つ人物（＝能力）、これは第三

等の資質に過ぎない。 

中国の古典『呻吟語（しんぎんご）』で、明の時

代の政治家・呂新吾（りょしんご）のリーダー論

の著書。 

私もかくありたいと思います。 

 

 

卓 話  

「お茶の心」 

 

 

 

 

              

    

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥21,000 計 ￥708,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 49,218 

米山 BOX ￥ 1,850 計 ￥ 47,634 

希望の風 ￥ ―  計 ￥267,900 

次週（７月５日）プログラム 

新年度第一例会 

 新旧会長・幹事バッジ交換 

「就 任 挨 拶」 

佐藤直子会長・泉英伸幹事 

お弁当：高浦（幕の内） 

 

 

 

 

第１１回千葉科学大学留学生交流会 

６月２１日(水)16：45〜18：30 千葉科学大学マリーナ紀銚 

 

開会挨拶   千葉科学大学学長挨拶 司会：千葉科学大学 RAC 

髙瀬銚子 RC 会長 

卓話 

「お茶の心」 

 

趣旨説明 

 


